
La voix de l’Esprit   
     
 Quelle est la voix de l’Esprit? Comment la reconnaître?  
Nous croyons de ne pas exagérer quand nous affirmons que le travail auquel aujourd’hui nous nous 
dédions est un véritable exercice d’écoute de sa voix.  

     Aujourd’hui, après l’après midi de hier dédié à la 
réflexion personnelle, nous nous sommes rencontrées en 
petits groupes, pour faire résonner ces inputs intérieurs 
que chacune a senti vibrer dans son propre cœur. 
Attentes, fatigues, appels qui nous rejoignent et nous 
interpellent; la vie et les problèmes de nos frères et sœurs 
à chaque latitude du monde; leur soif et recherche de 
Dieu. Nous nous sentons une Congrégation assoiffées de 

vie et de vie nouvelle, vie belle parce que bonne. Une vie à partager avec toutes les générations, une 
vie qui, nous en sommes convaincues, est appelée à générer vie nouvelle.  
     Mais où et comment? Quelles sont les voies que Dieu est en train de marquer pour nous ? Quelle 
nouveauté  s’ouvre tout grand devant et combien de conversion est nécessaire pour construire le 
futur avec Dieu? L’Esprit est en train de nous rejoindre à travers une attentive et vigilante écoute 
dont nous nous faisons le don réciproque. Nous sommes certaines que à travers les travaux en 
groupe et en assemblée, que nous vivrons cette après-midi, lui saura rendre lumineuse la voie juste, 
pour que le charisme paulinien continue à servir la Parole de Dieu, l’incarnant dans l’histoire. 
     Aujourd’hui un merci spécial aux amis de Telepace, télévision catholique italienne, qui sont 
venus parmi nous pour filmer quelques moments de notre expérience capitulaire et recueillir 
quelques beaux et enthousiasmants  témoignages de sœurs provenant de divers pays dans le monde.  
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